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令和 6年度 第 5回教育委員会議事録（要点筆記） 

 

日 時 令和 6年 9月 5日（木）9：00～11：20  

場 所 太良町役場教育長室 

出席者 鶴﨑委員、岩島委員、中尾委員、舩口委員、岡教育長、西田社会教育課長、 

與猶学校教育課長、末次指導主事 

欠席者 なし 

 

 

１．前回の議事録の承認  前回の議事録を委員全員承認 

 

２．議事録署名委員の指名  岩島委員 

 

３．教育長挨拶 

 ・ヤング川柳や中体連などでの子ども達の頑張りの様子を報告。 

・県立大学の建設が 1 年延期されたことの報告。現中学 2 年生が大学に入る時期に完成す

る予定。 

・小中学生に国スポの大会を観て川柳を書いてもらう企画の紹介。 

 

４．報告事項 

與猶課長：学校教育課報告事項について説明 

（１）中体連九州大会・全国大会の結果等について 

   大浦中 ソフトテニス（女子・団体）5位（九州大会） 

   多良中 柔道（男子・個人 1名、女子・個人 3名）（九州大会）※地震により中止 

   多良中 水泳（女子・団体）8位（九州大会） 

 

（２）令和６年度９月議会について 

    9月 16日（金） 議会招集 

        9月 10日（火） 一般質問（国スポ関連の質問あり） 

    9月 20日（金） 議案審議 

（補正予算） 

・教育環境整備検討委員会委員報酬 200千円 

            ・包括的連携協力事業費 3,606千円（多良小 849千円、大浦小 

897千円、多良中 1,000千円、大浦中 860千円） 

 

 （３）令和６年度 秋の交通安全県民運動街頭指導協力について 

   9月 24日（火）岩島委員、鶴﨑委員 

      9月 25日（水）中尾委員、舩口委員 

   9月 26日（木）岡教育長 
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（４）今後の行事予定     

    8月 30日（金） 令和 6年度第 1回太良町教育環境整備検討委員会 

    9月 27日（金） 西部教育事務所による学校訪問（多良小学校） 

 

西田課長：社会教育課の 8～9月の事業報告及び計画について説明 

【事業報告】 

（１）Ｂ＆Ｇ佐賀県クリーンフェスティバル in太良 

    日 時：7月 31日（水）10:00～14:30 

    場 所：Ｂ＆Ｇ海洋センター艇庫及び白浜海水浴場 

参加者：神埼・鹿島・江北・みやき・太良の小学生 50名 

 （２）水辺の自然体験活動について（済昭園） 

日 時：8月 8日（木）9:30～14:00 

    場 所：Ｂ＆Ｇ海洋センター艇庫 

    参加者：生徒 34名、引率 143名 

（３）2024リズムジャンプ教室 

    日 時：7月 23,26,30日、8月 2,6,9日（火・金 計 6回） 

    場 所：太良町中央公民館 2F視聴覚室、大浦公民館 2F講堂 

    参加者：95名 

（４）太良町子どもクラブ対抗スポーツ大会 

    日 時：8月 4日（日）8:30～ 

場 所：多良中学校体育館 

    種 目：ドッチビー（男女混合） 

    結 果：優勝 野崎チーム、２位 畑田チーム 

 

【実施計画】 

（１）通学合宿 

    日 時：9月 3日（火）～6日（金）4泊 5日 

    場 所：太良町自然休養村管理センター 

    参加対象：町内の小学 5年生、6年生 

    参加予定者：7名（多良小 5名、大浦小 2名） 

    参加料：3,000円 

（質問等） 

  岩島委員：男女比はどれくらいなのか。 

  西田課長：男子 4名、女子 3名。 

  岡教育長：合宿では、家庭では経験できないことを学ぶ良い機会となっている。 

 

 

５．議事 

第１号議案 太良町教育の令和６年度重点プランの進捗状況について 

岡教育長：太良町教育の令和 6年度重点プランの進捗状況について説明 
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（質問等） 

  中尾委員：特別支援教育支援員は各校何人ずついるのか。 

  與猶課長：多良小 4名、大浦小 3名、多良中 2名、大浦中 1名。 

  鶴﨑委員：全国学力テストの結果と対策はどうするのか。 

  末次指導主事：正規分布になっておらず、二極化している。 

  岡教育長：放課後学習会などの学習支援が必要だと感じるが、教員の働き方改革と子供

たちの学力向上の両立は難しい。地域の指導者による支援の検討が必要。 

  鶴﨑委員：学校でも新聞を読ませたらどうか。 

  岡教育長：新聞社がＮＩＥの活動を行っており、多良小の子供たちが取材して町の情報

を発信している。 

  鶴﨑委員：英検の合格者数が減っている。 

  岡教育長：英語の先生や教育委員会が連携して改善策を考えたい。 

  中尾委員：町には外国人の先生がいない。 

  岩島委員：鹿島地区にはＡＬＴは何人いるのか。 

  與猶課長：各市町 1人、多くても 2人だと思う。 

  岡教育長：ＡＬＴ配置は課題である。 

 

 與猶課長：太良町立小・中学校の将来の在り方に関するアンケートの内容について説明 

  鶴﨑委員：アンケートの 3 ページに、学校の小規模化による課題とあるが、小規模化に

よるメリット・デメリットではなく、統合した時のメリット・デメリットが

必要かなと思う。 

  與猶課長：小規模校のメリットが大規模校のデメリット、小規模校のデメリットが大規

模校のメリットになる。 

  岡教育長：統合しても大規模校にはならない。小規模校のデメリットを意識しながらど

のようにメリットに変えて行くかを考えることになる。 

  鶴﨑委員：このアンケートを実施するということは、数年後に小中学校の改築の計画を

受けてなのか。 

  岡教育長：一応意識はしている。 

  與猶課長：どちらかの学校が統廃合されれば、廃校となる学校は、必要最小限の処置を

行っていく。 

  岩島委員：アンケートの問 12 に、部活動のモデルパターンの選択肢が細かく 11 種類挙

げられているが、どれがいいか選ぶのは難しいと思う。 

  與猶課長：検討委員会でも意見が出た。選択肢を大きなくくりで 3種類に減らしたい。 

  中尾委員：1クラスの人数について先生たちはどう思っているのか。 

  岡教育長：先生たちにもこのことをアンケートで聞く。 

  與猶課長：皆さんの意見を反映してアンケートを修正する。 

  岡教育長：アンケートを集計し分析したところで、次の検討委員会は 1月に開催する。 

       アンケートの結果が出たら、教育委員の皆さんにも見ていただく。 
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〇その他 

 ・9月 1日に伊福の戸口神社の秋祭りがあった。練習を通じて最後は一体感が生まれた。 

 ・多良嶽神社の秋祭りは中止になった。町の文化祭で披露していけば、地域の文化を継承

できるのでないかという意見があった。 

 ・台風 10号による大橋記念図書館の天井破損の被害報告。 

 ・各学校の 9月の行事予定の報告。 

 ・9月 4日、多良中 3年生の「きゅうりとわかめの酢の物」の食缶から小さな蜘蛛が発見さ

れたため、多良中 3年生への当該品目の提供停止の報告。 

 

 

◎教育委員会の次回開催＜9月 26日（木）9：00～ 教育長室＞を決定し散会。 

 

終了 午後 11時 20分 

 

議事録署名委員                    


